Fecha Sección Página D6.02.2010 Primera 13

CONDUCIDO POR: Naim Libien Kaui

unomasuno

Transmisión en vivo de lunes a viernes, de 18:00 a 20:00 horas, por el 1380 de am

Radio

Felipe Calderón supervisó labores de ayuda en Michoacán y Edomex

Entre agua y lodo ofreció apoyo del gobierno federal a las familias afectadas

José Francisco Montaño

Acompañado en los comentarios

REPORTERO

l conductor de unomásuno Radio, Naim Libien Kaui, destacó que en Valle de Chalco, Estado de México, el presidente Felipe Calderón realizó un recorrido por la zona donde se desbordó el canal La Compañía, para supervisar las labores de ayuda de elementos del Ejército con la aplicación del Plan DN-III.

Con información del reportero Guillermo Cardoso, detalló que entre agua y lodo el mandatario escuchó peticiones de la gente afectada, algunas de las cuales fueron encontradas entre sí.

El titular del Ejecutivo pidió calma a un par de personas que mantenían posiciones encontradas sobre el apoyo que les da la autoridad municipal, y aclaró que en esta emergencia "lo peor que podemos hacer es empezarnos a pelear entre gobiernos o entre partidos".

"Tratemos de echarnos la mano", indicó el mandatario, quien ofreció el apoyo del gobierno federal a las familias afectadas.

El Presidente llegó a Valle de Chalco Solidaridad, proveniente de Tuxpan, Michoacán, donde también supervisó los daños que causó el desbordamiento de un río a consecuencia de las Iluvias atípicas de los últimos días y en ambos sitios ofreció el apoyo de su gobierno.

Ciudades afectadas por <u>lluvia</u> carecen de obra hidráulica Acompañado en los comentarios por la Directora General de unomásuno y Diario Amanecer, licenciada Karina Rocha Priego, nuestro Presidente Editor mencionó que en las ciudades que fueron afectadas por la Iluvia atípica como Toluca, no existe un sistema hidráulico, pues esas obras no son electoreras para los gobernadores y presidentes municipales, quienes sin embargo si se dedicaron a saquear las arcas del erario público durante sus administraciones.

Sarkozy demandaría a García Luna: Cassez

El conductor del programa reveló que la francesa condenada por la justicia mexicana a 60 años de cárcel por complicidad en varios secuestros, Florence Cassez, afirmó en un libro publicado en Francia que el presidente Nicolas Sarkozy le dijo en 2009 que tenía intenciones de demandar al entonces secretario de Seguridad Pública de México, Genaro García Luna.

Regalan lujosa camioneta a Raúl Domingo Miliani Sabido

En su comentario, el *Jefe* Gaytán dijo tener en su poder una copia de la factura de la camioneta de lujo que Luis Gerardo Morales Monge le regaló al coordinador de Servicios al Transporte del Distrito Federal, Raúl Domingo Miliani Sabido. Detalló que el documento está a nombre de Ana Luisa Aguirre Morales, esposa del benefactor.

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 2 \$ 40407.14 Tam: 757 cm2 JMENDOZA

Fecha	Sección	Página
06.02.2010	Primera	13

Aumenta cifra de muertos en Michoacán, Guerrero y Oaxaca

Con información de los reporteros de Notivial, se informó que tras la gigantesca tromba que azotó al país en Michoacán se elevó a 18 el numero de personas fallecidas, en tanto que en Chilpancingo, Guerrero cinco personas, perdieron la vida, mientras que en Oaxaca se reportan dos decesos más.

Cinco mil 500 familias afectadas en el oriente del Edomex

Asimismo, en los municipios mexiquenses de Nezahualcóyotl, Ecatepec, Ixtapaluca y Valle de Chalco aumentó de 4 mil a 5 mil 500 la cifra de familias afectadas por las fuertes lluvias que en menos de 24 horas causaron el colapso del río de los Remedios y el Canal de la Compañía.

Van 10 muertos por deslave en la carretera Toluca-Temascaltepec

Los corresponsales en el Estado de México, Adriana Tavira, Gustavo Nieto y Gregorio Manríquez reportaron que 10 personas murieron derivado de los deslaves que se presentaron en la carretera Toluca-Temascaltepec.

Detallaron que la carretera rumbo a Valle de Bravo se encuentra cerrada; decenas de elementos de Protección Civil trabajan para retirar las tonela-

das de tierra y piedras que bloquean la circulación.

Aunque no han determinado las afectaciones personales que causó el accidente, debido a que varias unidades están sepultadas prácticamente entre los escombros del cerro, se estima que por lo menos en cada una de las unidades había por lo menos dos pasajeros.

Solicitarán en Tecomán Declaratoria de Desastre

El corresponsal en Colima, Virgilio Edison Solís, reportó que el secretario de Desarrollo Rural, José Verduzco, estuvo en Tecomán para constatar la afectación que la pertinaz llovizna causó en caminos sacacosechas y en varias parcelas de frutas y determinar una evaluación para solicitar a la Secretaría de Agricultura que emita la declaratoria de desastre correspondiente.

Sitia Ejército subprocuraduría de Q. Roo en busca de narcoagente

El corresponsal en Cancún, Sergio Rubio, reportó que elementos del Ejército sitió las oficinas de la Subprocuraduría de Justicia de la zona norte de Quintana Roo, para que agentes de la SIEDO ubicaran al agente judicial Héctor García Ramírez, relacionado con el cártel del Golfo.



Mesa de análisis de "unomásuno-Radio".

Página 2 de 2